Pressemitteilung

30. Juli 1996

Führungswechsel im IWF

In der Leitung des Instituts für den Wissenschaftlichen Film (IWF), Göttingen, gibt es zum 1. August 1996 einen Wechsel. Der bisherige Institutsdirektor, Dr. Hans-Karl Galle, tritt mit dem 31. Juli 1996 in den Ruhestand. Er hat dem IWF 32 Jahre gedient, davon 20 Jahre als wissenschaftlich-technischer Geschäftsführer des IWF.

Dieses Amt übernimmt ab 1. August 1996 Dr. Hartmut Rudolph, seit 1982 Leiter der Medienproduktion des IWF, als kommissarischer Institutsdirektor. Über die endgültige Besetzung des Postens soll entschieden werden, wenn geklärt ist, wie die Zukunft des Instituts aussieht, das vom Wissenschaftsrat am 12. Juli 1996 eine negative Förderungsempfehlung erhalten hatte.

Bildunterschriften:

Bild 1: Dr. phil. nat. Hans-Karl Galle

Bild 2: Dr. Ing. Hartmut Rudolph

Anbei finden Sie jeweils eine kurze Biographie beider Herren.